



Communiqué de presse du 23 novembre 2021

Déclaration de soutien aux grévistes de Smood

Aujourd'hui, à l'occasion du dépôt d'une pétition munie de plusieurs milliers de signatures à l'attention de Smood et la Migros, la CGAS tient à rappeler son soutien unanime au mouvement de grève lancé par les livreuses et les livreurs de Smood, qui revendiquent de meilleures conditions de travail. La CGAS salue ce mouvement de grève en cours dans plusieurs villes de Suisse romande.

La CGAS soutient les revendications des livreuses et livreurs en grève et demande concrètement à Smood de reconnaître et payer chaque heure travaillée, de verser un défraiement correct de l'usage d'un véhicule privé et une planification des heures de travail minimale en conformité avec la Loi fédérale sur le travail (2 semaines à l'avance).

La CGAS demande à Smood de s'asseoir à la table de négociations avec une délégation élue par les livreuses et livreurs. Ces derniers doivent pouvoir être accompagnés par le syndicat de leur choix.

Quant à la Migros, elle doit assumer sa responsabilité sociale et garantir que toutes les entreprises avec lesquelles elle collabore étroitement respectent les droits des travailleurs-euses et offrent des conditions de travail acceptables.

Contacts :

Davide De Filippo, président : 079 707 14 67

Fabrice Chaperon, vice-président : 076 347 11 36